



# Non au harcèlement!

publié le 29/01/2024

## Descriptif :

Boule de Suif, une œuvre de Maupassant illustrant le harcèlement.

Les élèves de quatrième sont allés voir un spectacle de théâtre, le vendredi 12 février, au Palais des Congrès : *Boule de Suif (La meute)* . La veille, ils ont rencontré le comédien Yannick Laubin, de la compagnie *Les Moutons noirs*, qui a évoqué avec eux la pièce, adaptation de la nouvelle de Guy de Maupassant, dans laquelle il incarne à lui tout seul l'ensemble des personnages. "J'ai adoré : on s'attache beaucoup à Elisabeth car les autres n'ont pas de gratitude pour elle" a déclaré un élève à la sortie du spectacle. "La fin est touchante, on peut tout imaginer" a dit un autre. "Avec ce spectacle, nous avons compris que l'effet de groupe peut avoir un impact douloureux sur certaines personnes : c'est ce qu'on appelle le bouc émissaire. Les autres vont se défouler sur la personne en question. Ce que l'on doit retenir, c'est qu'il faut en parler avant que cela n'entraîne de grosses conséquences" ont déclaré deux autres élèves.

Même si certains ont trouvé que le thème du harcèlement n'était pas assez présent, le spectacle a fait réagir et a donné lieu à des productions d'écrit ou à des réalisations d'affiches dénonçant ce fait. Une exposition de ces travaux très intéressants et réussis sera bientôt visible au collège. Bravo aux élèves pour leur investissement autour de cette thématique !